



CUBESPACE

TYPENPROJEKT ERSTES WOHNEN STARTER HOMES PROJECT

Typenprojekt Erstes Wohnen in Modulbauweise

GENERALUNTERNEHMER CUBESPACE s. r. o.
PLANER CUBESPACE s. r. o.
PRODUKTION CUBESPACE s. r. o.
Zweigniederlassung Jeseník

Das Projekt Erstes Wohnen ist ein mehrgeschossiger Modulbau von sich wiederholenden Wohneinheiten und Laubengängen mit Treppenhaus. Bei den einzelnen Standards kann die Größe der Zimmer und der verwendeten Materialien bestimmt werden. Bei der Raumaufteilung stehen Garçonnièren bis hin zu Zweiraumwohnungen mit Küchenecke zur Wahl. Die einzelnen Varianten tragen im Projekt die Bezeichnungen Ekonom, Standard und Komfort.

Design and construction

GENERAL CONTRACTOR CUBESPACE s. r. o.
DESIGNER CUBESPACE s. r. o.
PRODUCTION CUBESPACE s. r. o.
subsidiary Jeseník

Starter homes project is a multi-storey modul composition of repeating accommodation units and outdoor courtyard balconies with stairs. Sizes of all rooms can be established for each standard and used materials as well. It is possible to choose from various dispositions – from studio up to apartment consisting of a living room with kitchenette, bedroom and bathroom. The variants are called Ekonom, Standard and Komfort.

Variante KOMFORT



Variante STANDARD



Variante EKONOM



KONTAKT | CONTACT:

Büroadresse | Studio: Švábky 52/2, 180 00 Praha 8, +420 733 353 718, info@cubespace.eu
Sitz der Gesellschaft | Registered Office: Nad Šetelkou 481, 180 00 Praha 8

www.cubespace.eu